



[¿SERÁ?]

Propone trazos nuevos

El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó a los ambientalistas que se oponen a la construcción del Tren Maya que cada vez que la vía se tope con un cenote o zona arqueológica, simplemente se cambiará el trazo. Por supuesto que los ingenieros a cargo del proyecto ven prácticamente imposible cumplir con dicha promesa, no solo por los costos y dificultades que implica estar modificando los planos, sino porque los especialistas estiman que tan solo se ha explorado el 10 por ciento de las cavernas y ríos subterráneos de la Península de Yucatán, por lo que cualquier ajuste podría afectar decenas de ecosistemas que hasta el momento son desconocidos. ¿Será?

Cambios de opinión

La senadora Martha Márquez, ahora del PT, dijo que el Cuarto Informe de Gobierno es esperanzador y que la Administración federal ha mantenido una impresionante estabilidad económica. Más de uno levantó la ceja al escuchar a la senadora que en todas las sesiones pedía presupuesto para los niños con cáncer y hasta tomaba la tribuna siendo senadora del PAN. Dicen que las acusaciones de Morena de que la entonces panista lucraba con los menores enfermos eran verdad. ¿Será?

Nueva alerta en San Lázaro

Nos cuentan que otra alerta se ha encendido en la Cámara de Diputados, pero esta vez sanitaria. Hasta ayer no se tenía la confirmación médica, pero a un asesor en la bancada de Morena y a su hija los reportaron con síntomas equivalentes a la viruela símica. La información y la alarma corrió rápido en un chat interno de la bancada y están a la espera de tener más información sobre este caso para tomar las medidas preventivas pertinentes. Lo peor, que hoy habrá sesión presencial en el Pleno, con casi 500 diputados y sus asesores en los pasillos del recinto. ¿Será?

Camino al 2024

La única corcholata que acompañó ayer al presidente Andrés Manuel López Obrador a la conmemoración de la Gesta Heroica de los Niños Héroes, fue la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, a quien se le vio sonriente junto al tabasqueño. Su competidor principal, el canciller Marcelo Ebrard se encontraba en Jalisco de gira y preparándose para ir en nombre de México al funeral de la reina Isabel II. Hay quienes comienzan a evaluar qué pesará más rumbo al 2024, acompañar al Presidente a eventos públicos locales o que hagan sus tareas en el exterior. ¿Será?

Apuestan al olvido

Nos cuentan que a quienes se les ha visto en los pasillos de Pemex como si fueran empresarios serios, son a Juan Pablo Martínez Iglesias y Guillermo Porter Matta, este último socio y señalado como prestanombres del facturero Víctor Manuel Álvarez Puga, quien es buscado por la Fiscalía General. Llama la atención que estos personajes pretendan acreditarse como proveedores de Pemex cuando sus nombres, números de cuenta, transferencias y operaciones de desfalco constan en el expediente de la FGR por liderar una red de lavado de dinero. Dicen que en la 4T a todos se les perdona. ¿Será?